
 
 

Protokollauszug 
aus der 

5. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 23.01.2020 

 
öffentlich 
Top 5 Anliegen und Fragen von Kindern und Jugendlichen und Bericht des Vertre-

ters aus dem Kreisschülerrat 
 
 

 
Herr Kljunic hatte keine konkreten Sachverhalte, worüber er informieren könnte. Er nutzte aber 
die Möglichkeit, um etwas Grundsätzliches zur Arbeit des JHA zu sagen. Für die Mitglieder des 
Kreisschülerrates ist es schwer auf den Sitzungen angesprochene Themen zu verstehen bzw. 
einzuordnen. Dies liegt darin, dass bei der Darstellung und Erörterung von Themen Begrifflich-
keiten verwendet werden, die die Mitglieder des Kreisschülerrates nicht kennen und somit nur 
teilweise den Diskussionen folgen können. 
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